
来場者の声
バスに乗った感想 水素エネルギーの普及に対するご意見
・とても静かで乗り心地がよかった ・環境に優しいので普及してほしい
・加速がなめらかでパワーを感じた ・水素ステーションの拡大がネック
・揺れが少なく乗り物酔いの人に優しいバスだと思う ・コストダウンが普及促進には必要
・市営バス、高速バスで導入してほしい ・電源の多様化はリスク低減に繋がる
・環境に優しいことを実感できた ・安全対策が気になる
・四国で初めての試乗に参加できてよかった ・期待が持てる事業だと思う

燃料電池バス試乗会アンケート結果（H29.11.15～11.19実施）
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